

Trate a su EcoTank® como se merece

Mantenga su EcoTank® 100% Epson con tintas originales.



Botellas de 70 ml

Beneficios de las tintas originales

Confíe en las tintas originales de Epson para obtener el óptimo funcionamiento de su EcoTank, obtener rendimientos constantes y una calidad de impresión excepcional.



Calidad y Confiabilidad



Facilidad de uso



Total tranquilidad

Calidad con la que puede contar

Las tintas originales Epson brindan resultados consistentes de alta calidad, lo que ayuda a evitar la decoloración y crea documentos nítidos y fotos impresionantes.



Fabricadas con altos estándares

Proteja su inversión utilizando tintas originales Epson, producidas en las fábricas Epson de última generación con rigurosos controles de calidad, lo que garantiza que cada botella cumpla con los estrictos estándares de calidad y ambientales.



Recargas fáciles sin complicaciones

Las impresoras EcoTank de Epson cuentan con sistema de llenado de tanques de tintas. Imprime miles de páginas sin preocupaciones.



Proteja su inversión

Las impresoras EcoTank vienen con una garantía limitada¹ de hasta 2 años con registro. Los daños causados por tintas no originales pueden anular la garantía limitada de su impresora. Ayude a mantener su garantía manteniendo su EcoTank 100% Epson con tintas originales Epson.



Cumple con las normas medioambientales

Las tintas originales de Epson vienen selladas al vacío de fábrica para preservar la calidad de la tinta y evitar la evaporación.



Directiva RoHS / Reglamento REACH / Prop 65

Las tintas originales de Epson cumplen con las directivas y regulaciones internacionales y regionales que prescriben que las tintas no deben contener sustancias prohibidas en cantidades superiores a los umbrales establecidos y que la información sobre sustancias químicas debe divulgarse públicamente.



ISO 14001 / 9001

Las tintas Epson genuinas se producen en fábricas que cumplen con los estándares internacionales para sistemas de gestión ambiental y de calidad (EMS/QMS) y que están certificadas por un tercero.



CMRT 6.10

Epson utiliza la declaración estándar internacional para el abastecimiento responsable de minerales, sus orígenes y las fundiciones y refineras aprobadas por la iniciativa de Minerales Responsables (RMI)

Identifique las tintas originales

Gire el holograma hacia la derecha o izquierda y deberá cambiar así



A la derecha aparecerá la palabra **EPSON**



A la izquierda aparecerá la palabra **GENUINE**

La garantía estándar limitada es de 0 a 3 meses sin límite de páginas y de 4 a 12 meses o 15.000 páginas (lo primero que ocurra). Para obtener 12 meses adicionales (total de 24 meses de garantía) o hasta 30.000 páginas (lo primero que ocurra), registra tu producto en un período máximo de 30 días a partir de la fecha de compra y utiliza botellas de tinta originales Epson. La garantía estándar limitada de la EcoTank L121 es de 12 meses o 15.000 páginas (lo primero que ocurra). Para más información sobre el programa de Garantía Extendida, visita latin.epson.com/garantia.